

## Parlamentskorrespondenz Nr. 987 vom 05.10.2020

### Themenfelder:

Bildung/Parlamentarismus/Termine

### Format:

Vermischtes

### Stichworte:

Parlament/Jugendparlament/Bewerbung

## NR-Präsident Sobotka lädt Schülerinnen und Schüler aus Salzburg und der Steiermark zum 22. Jugendparlament ein

### Erstes virtuelles Jugendparlament aufgrund von COVID-19

Wien (PK) - Ab sofort können sich Schulklassen aller Schultypen (AHS, NMS, PTS) der 9. Schulstufe aus Salzburg und der Steiermark für eine Teilnahme bewerben. Die Bewerbungsfrist läuft bis einschließlich 23. Oktober 2020.

Für Schülerinnen und Schüler aus Salzburg und der Steiermark, die gerade ihr Wahlalter erreichen, bietet das Jugendparlament die Möglichkeit, die Rolle eines Abgeordneten oder einer Abgeordneten persönlich kennenzulernen und ein aktuelles Thema zu diskutieren. Genau wie bei den real üblichen Abläufen im Hohen Haus werden auch im Rahmen des ONLINE Jugendparlaments Klubs gebildet, Gesetzesentwürfe in Ausschüssen vorberaten sowie im Plenum diskutiert und abgestimmt.

Das Jugendparlament möchte den Jugendlichen Hintergrundwissen und Verständnis für parlamentarische Abläufe vermitteln und damit auch zeigen, dass Politik spannend und komplexer ist, als oftmals von außen wahrgenommen.

Für den eigenen Standpunkt werben und Kompromisse finden, all das gehört ebenso zum Aufgabenspektrum der Jugendlichen wie das Vorbereiten von Reden. Mit Unterstützung von Abgeordneten und MitarbeiterInnen der Parlamentsdirektion lernen sie die Arbeit in den Ausschüssen kennen und sind aufgefordert, Reden für das Plenum vorzubereiten.

Weitere Detailinformationen zum ONLINE Jugendparlament erhält man unter [www.reininsparlament.at](http://www.reininsparlament.at) oder unter der Hotline 01 401 10-2940. Dort können auch Fotos und Berichte aller bisherigen Jugendparlamente abgerufen werden. (Schluss) red